



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENMITTEILUNG

13. September 2013

Maurice Tornay ist neuer Präsident der Konferenz der kantonalen Aufsichtsstellen über die Gemeindefinanzen

(IVS).- Die Generalversammlung der Konferenz der kantonalen Aufsichtsstellen über die Gemeindefinanzen (KKAG) wählte gestern Staatsrat Maurice Tornay, Staatsratspräsident und Vorsteher des Departements für Finanzen und Institutionen des Kantons Wallis, zum neuen Präsidenten der Konferenz.

Die KKAG wurde 1945 gegründet. Sie vereint die kantonalen Aufsichtsstellen über die Gemeindefinanzen von 25 Kantonen (ohne Basel-Stadt).

Die Vereinigung verfolgt folgende Ziele:

- den Informations- und Erfahrungsaustausch auf fachlicher Ebene;
- die Förderung der Aus- und Weiterbildung der Mitglieder;
- die Koordination und Harmonisierung der kommunalen Haushaltsführung in allen Bereichen;
- die Pflege der Beziehungen der Kantone unter sich sowie zu Fachpersonen oder Fachinstitutionen.

Anlässlich der Generalversammlung vom 12. September in Hergiswil NW fand diese Nomination statt. Maurice Tornay ersetzt den Berner Regierungsrat Christoph Neuhaus.

Kontakt:

Maurice Tornay, Staatsratspräsident, Telefon 027 606 50 05

Francis Gasser, Chef der Sektion Gemeindefinanzen und

Kommissionspräsident (Komitee) der KKAG, Telefon 027 606 24 31

